



CULTURA

Pompeya vuelve a sobrevivir

Reabierto parte de la ciudad tras su rehabilitación **PÁGINA 28**



BABELIA

El Calvario resucitado

Así se restauró la monumental tabla de Van der Weyden

DEPORTES

Un Real-Atlético en Champions

El Barça se medirá al PSG en cuartos de final **PÁGINAS 38 Y 39**



Terroristas del Estado Islámico causan una matanza en Yemen

Varios suicidas atacan dos mezquitas en la capital y matan a más de 140 fieles chiíes y al jefe espiritual de los rebeldes Huthi

ÁNGELES ESPINOSA, Dubái

Varios terroristas suicidas sembraron ayer de muerte la hora de la oración en dos mezquitas chiíes de Saná, la capital de Yemen. Más de 140 fieles murie-

ron y otros 350 resultaron heridos. Entre los fallecidos se encuentra el líder espiritual de los Huthi, un grupo rebelde, al estilo del Hezbolá libanés, que desde el pasado verano se ha ido extendiendo desde el norte por algunas zonas del país, incluida

la capital. El Estado Islámico asumió ayer la autoría de la matanza, siendo esta la primera vez que se responsabiliza de una acción terrorista en el pequeño país árabe.

Los atentados vienen a sumarse a la degradación de la si-

tuación en Yemen donde a la pobreza, la explosión demográfica y la escasez de agua y alimentos hay que añadir el separatismo del sur, la rebelión Huthi en el norte, la constante amenaza terrorista de Al Qaeda y ahora del Estado Islámico. **PÁGINA 2**



Una de las mezquitas donde rezaban fieles chiíes y que fue atacada ayer por el Estado Islámico. / H. MOHAMMED (AP)

Cuatro estampas de la Andalucía vulnerable

Una comunidad en crisis y atrapada en los tópicos se dispone a elegir Gobierno

JOSÉ LUIS BARBERÍA

Andalucía ha pasado de ser una sociedad agraria a una de servicios. El campo aporta solo el 3,6% del PIB. Hay empresas punteras en aeronáutica y biotecnología. Muchos andaluces abominan de los estereotipos. Pero la crisis eco-

nómica y la corrupción política suscitan una pesadumbre colectiva. A pesar de los 85.000 millones de euros aportados por la UE, el sur español sigue en el furgón de cola. Y la campaña electoral que acabó anoche no ha ofrecido una estrategia de futuro, ni una apelación al esfuerzo y a la responsabilidad. **PÁGINAS 14 Y 15**

La Unión Europea busca vías para frenar el avance del yihadismo en el norte de África

Los Veintiocho ofrecen mayor cooperación a Libia y Túnez

LUCÍA ABELLÁN, Bruselas

Los líderes de la Unión Europea se comprometieron ayer en una cumbre en Bruselas a estrechar la cooperación en materia de seguridad con Túnez y a aplicar las medidas necesarias para la estabilización de Libia. Los ministros de Exteriores de los Veintiocho discutirán en Barcelona el próximo día 13 cómo abordar la crisis de la orilla sur del Mediterráneo. **PÁGINA 3**

HERALDO MUÑOZ Canciller de Chile "Chile no apoya las sanciones de EE UU a Venezuela"

CECILIA BALLESTEROS, Madrid

El ministro de Exteriores chileno, Heraldo Muñoz, afirmó ayer que su país "no está a favor de las sanciones unilaterales de EE UU a Venezuela". Sobre el conflicto histórico de su país con Bolivia, opinó que sería un error revisar las actuales fronteras. **PÁGINA 8**

Perú dicta la primera sentencia en lengua indígena

JACQUELINE FOWKS, Lima

Perú ha dictado la primera sentencia de su historia en una lengua indígena, 40 años después de que se reconociesen como oficiales el quechua y el aymara. La condena a un hombre por abusos sexuales fue escrita en aymara. La resolución muestra un giro en el sistema judicial del país andino. **PÁGINA 9**